



Vorteile auf einen Blick

- Überblick über Gesetzeslage und relevante Änderungen
- Langfristige Begleitung und proaktive Beratung
- Maßgeschneiderte Lösungen

Energieintensive Prozesse

Teebeutelherstellung im großen Stil

Im Osten Düsseldorfs wird Tee gemacht, den ganz Deutschland trinkt: Die Teekanne GmbH & Co. KG hat hier ihren Hauptstandort, an dem neben dem Sieben, Mischen und Verpacken der Teebeutel selbst auch die Koordination mit den anderen Werken und den Produzenten in aller Welt geregelt wird. Prozesse zur Beseitigung von Keimen, die Granulierung und vor allem die Erzeugung von Druckluft über Kompressoren führen zu hohem Energiebedarf. Zur Eigenversorgung mit Wärme und Strom betreibt Teekanne deshalb am Standort ein Blockheizkraftwerk und eine PV-Anlage.



Gründung: 1882
Mitarbeiterzahl: ca. 600
Standort: Düsseldorf
Stromverbrauch: 11,3 GWh/Jahr
Gasverbrauch: 9,7 GWh/Jahr

www.teekanne.de

Unterstützung des VEA

Ein persönlicher Experte in Sachen Energierecht

Dem Energiemanagement-Team bei Teekanne steht ein Compliance-Koordinator des VEA zur Seite, der auf Energierecht spezialisiert ist und die Anforderungen, Vertragslage und Vor-Ort-Situation genau kennt. Wie sind Gesetzesänderungen einzuordnen, was muss angepasst werden, was betrifft das Werk vielleicht gar nicht – viele Fragen bewegen die Verantwortlichen. Seit 2018 halten sich Unternehmen und der VEA-Compliance-Koordinator deshalb durch regelmäßige Meetings und Audits informiert und keine Fragen bleiben offen.

Mehrwert der Zusammenarbeit

Sicherheit und Selbstbewusstsein schaffen

„Wir haben einfach mehr Selbstbewusstsein in unserer täglichen Arbeit“, sagt Malte Poschmann, zuständig für das Energiemanagement am Standort. Er schätzt besonders die proaktive und persönliche Zusammenarbeit. Sie schafft Vertrauen, selbst durch komplizierte Gesetzeslagen und Situationen, wie im Zuge der Gasnotlage 2022, gemeinsam ohne Probleme zu navigieren. Darüber hinaus führt der VEA im Teekanne-Team immer wieder Weiterbildungen und Workshops durch und unterstützt beim Energieeinkauf.



Die Interpretation von Gesetzestexten gehört einfach nicht zu unserem Kerngeschäft. Dafür holen wir uns dann eine professionelle Einschätzung ein.

Malte Poschmann, Leiter Umwelt und Produktionssysteme bei Teekanne GmbH & Co. KG in Düsseldorf

